

NEUE FAHRRADSTELLPLÄTZE FÜR GARNICH

Um das Radfahren in der Gemeinde noch attraktiver zu machen, gehören neben guten und sicheren Radwegen auch sichere und komfortable Radabstellplätze. Gerade vor wichtigen öffentlichen Einrichtungen platziert, können gute Fahrradparkplätze einen Beitrag leisten, dass die Bürgerinnen und Bürger für kürzere Besorgungen innerhalb der Gemeinde auf das Auto verzichten und stattdessen das Fahrrad benutzen.

Daher hat die Gemeinde Garnich beschlossen, das Angebot an Radabstellplätzen gerade vor/ bei den wichtigen öffentlichen Einrichtungen deutlich auszubauen. Mit Hilfe den Mitarbeitern des Atelier Communal (merci Steve !) wurden insgesamt 15 neue Doppelbügel in allen Ortschaften aufgestellt, an die man beidseitig sein Vélo anlehnen (der Rahmen wird angelehnt, somit keine „Felgenkiller“) und festbinden kann. An den wichtigsten öffentlichen Einrichtungen installiert (Mairie, Schule, Précoce/ Kirche, Maison Relais, Veräinshaus, neues Atelier Communal in Garnich, Spillschoul Dahlem, Aal Spillschoul Hivange, Kinoler in Kahler bereits bestehend), können auch die angrenzenden öffentlichen Nutzungen (Geschäfte, Bushaltestellen) von diesem Angebot profitieren.

